
第３５回クォーク例会報告 - 上木 (2011 年 08 月 06 日 )

クォーク例会を行いました。

3 人だったので、１つ１つじっくり話しをしながら
ゆったりとした時間を過ごすことができました。

【第 3 ５回クォーク例会報告】
日時：８月６日（土）午後 1 時～４時
場所：エコネットさばえ　2 階体験学習室
内容：
� TOSS 福井合同会議レポート（石丸）
今年の TOSS デーのよかった点、問題点について意見を出し合った後、
来年はどのような形がよいか話し合った。
１人で家でレポートを作っていると煮詰まってしまうが、意見を交換
すると、新しいアイディアも浮かんでくる。
私も、レポートを書かなければ！！

�放射線を正しく知るための化学セミナー IN 東京（上木）
まず、私が行ったブース講座の紹介。
科学クラブに参加している子どもたちへのアンケートがおもしろいと
興味を持ってもらった。
それから、セミナー資料を綴ったファイルを見せながら講座の内容を紹介。
放射線について、質問されたが私の説明は下手だと実感。
講座を受けたからといって分かっているわけではない。
自分の言葉で話せるようにしなければと思った。
そして、セミナーの写真を見せながら主にブースの紹介。
ブースには、たくさんのネタがあっておもしろかったことが
写真で少しは伝わったようだ。
ブースで頂いたものでも、盛り上がった。

�復興ボランティア報告（古橋）
「チームふくい」の一員として陸前高田に行ってきた様子を
写真で紹介。
水に浸かった高さまで、山の木が枯れている様子。
まだ陸上に残る船や、破壊された線路など、痛々しい様子が
写真から見られた。
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